



蓬原の子

志布志市立蓬原小学校
令和五年十二月号
学校だより

わくわく登校 いきいき学び
にこにこ下校のよもぎっ子

冬休みも「あれ！」ですね
校長 西留 敦朗

祝創立百五十周年記念の年、様々な行事でお祝いしているところですが、十一月には、「ふつはらまつり」校区行事でも創立記念を祝いながら、本校四名の児童が「神舞」を体育館で舞ってくれました。夜間練習の成果を発揮することができ、本番でも最高の神舞を舞ってくれました。来場者から「校長先生、あれ！ですねー。（最高に良かった）」と感動の声もいただきました。後日、神舞の児童に来年も神様になってほしいとお願いすると、児童は「もちろんあれです。（神になります）」と笑顔で答えてくれました。最近、地域の方との話の中でも、「校区合同運動会・ふつはらまつりの子どもたちの発表会・校区ふつはらまつりの神舞を見に行きました。私には、もう学校には子どもはいないけど、あれですね。（行って良かった）」と笑顔で話されました。

今年の流行語大賞は「あれ（優勝）」です。プロ野球の阪神タイガース監督の名言？ですね。いつの間にか日常生活の会話の中でも自分の気持ちを幅広く表現できる話し方になってきています。もちろん聞く側は、肯定的な解釈をすることがルールです。お互いが会話を楽しみ、心を開き、笑顔を増やし、感動や感謝に気付き、明日も頑張ろうという気持ちになるのだと思います。家族でも流行るといいですね。

さて、学校では、冬休みがやってきます。
・二学期の学習の振り返りをする。
・ケガや事故の無い安全な生活にする。
・お手伝いや整理整頓をする。
・「早寝・早起き・朝ご飯」と生活習慣を壊さない。等を各学級で説明しております。



年末年始では、冬休みの伝統行事を体験させてあげてください。十二月二十八日の餅つきや正月準備。年末の大掃除。各家庭での元旦の過ごし方。一月二日の書初め。七日の七草がゆを食べる。等、我が子や孫と楽しみや喜びを感じてほしいものです。よろしくお祈りします。最後に、お陰様で蓬原校区みんなの協議会・PTA、保護者の皆様のご支援により門松を正門に設置することができました。お礼と共に、保護者・校区の皆様、どうぞ健やかで、よい年をお迎えください。そして来年も、蓬原小学校をよろしくお祈り申し上げます。

持久走大会 応援を背に 全力走！

十一月三十日（木）に校内持久走大会がありました。中学年・低学年は晴天に恵まれ、保護者をはじめ、多くの方に応援して頂きました。この日は、走るにはちょうどよい気温でした。これまでに、子どもたちは朝の時間や授業の中で、コツコツと練習を積んできました。それぞれの目標を持ち、これまでの自分のタイムを超えていこうと必死に走る姿が伝わってきました。ゴール近くにはたくさんの方が待っています。「もう少しだよ。頑張れ。」の応援の声が一層大きくなり、選手に力を与えていました。



宮井紀行コンサート

十二月十三日（水）に宮井紀行さんのコンサートを小学校体育館で開きました。これは、志布志市出身の先輩から寄付を頂いたことで、実現したコンサートです。宮井さん自身「なまず」としてメジャーデビューし、2005年解散後は鹿児島に拠点を移し全国でライブ活動中です。体育館では、「かごしまラブソング」や「一番星」「焼酎ファイバー」など鹿児島思いが詰まった曲を演奏していただきました。子どもたちは、手拍子をしたり、立ち上がって体を揺らしたりして体を揺らしたという特別な時間の雰囲気を楽しみました。最後には、ステージの前で、集合記念写真を撮り、「また蓬原小学校に来てください。」とお祈りをしました。次の日から、給食時間には、頂いた音楽CDが放送委員会によって流されています。楽しかった時間を思い返しています。



ミニ門松作り

十二月十六日（土）は、ミニ門松（家庭用）と門松（学校用）を作りました。蓬原校区みんなの協議会のみなさんが材料の準備から指導まで携わってくださいました。青竹のいい香りに包まれて、ゆずり葉や松、梅、千両、万両、葉ボタン、ダイダイなど、思い思いに飾っていききました。家庭教育学級も兼ねていましたので、親子で竹を切ったり飾り付けを考えたりする様子があり、こちらで見られました。正月を素敵な気持ちで迎えられるそうです。



四校集合学習（六年生）

十二月六日（水）に、野神小へ集まって四校（蓬原・野神・山重・原田）の学習会を行いました。これは、来年度、宇都中学校一年生として同じ仲間になるメンバーです。これまで、陸上記録会や音楽会など行事を通して交流したこともありましたが、授業を一緒に受けて交流を深める活動は少なく、新鮮でした。笑顔あふれる活動に、体も心もほぐれていきました。



薬物乱用防止教室（六年生）

十一月二十八日（火）に志布志警察署の方に来校いただき薬物乱用防止教室を行いました。薬物使用は近年、低年齢化しており、危険性が高まっています。六年生にとっては、「絶対に薬物に手を出さない」という決意を確認する時間となりました。



- 【1月行事】
9日（火） 始業式・大掃除
16日（火）～17日（水） 鹿児島学習定着度調査
19日（金） 学級PTA
22日（月） フッ化物洗口
25日（木） 宇都中学校入学説明会（6年）
30日（火） 蓬原小新1年生体験入学・入学説明会

